
 

 

 

Herrn Bürgermeister 
Johannes Mans 
Hohenfuhrstr. 13 
42477 Radevormwald         22.09.2023 
 
 
 
Verstärkte Polizeipräsenz in der Stadt 
 
 
Sehr geehrter Herr Mans, 
 
 
aus vielen Gesprächen mit Bürgern erfahren wir immer wieder, wie unsicher sie sich in unserer Stadt 
fühlen. Insbesondere nach dem schrecklichen Mord haben viele Bürger Angst. Die Pflaumenkirmes, bei 
der schon im Vorfeld eine verstärkte Security angekündigt war, hat vielen Bürgern die Freude an einem 
Fest zurückgegeben und ebenso das Gefühl der Sicherheit. Es zeigt, dass eine verstärkte Präsenz der 
Polizei als auch des Ordnungsamtes auch dafür sorgen, dass sich unsere Bürger einfach sicherer und 
wohler in unserer Stadt fühlen.  
Wir bitten Sie daher, dass dieses Konzept zukünftig bei allen Veranstaltungen angewandt wird.  
 
Bei Veranstaltungen, die nicht von der Stadt Radevormwald durchgeführt werden, würden wir es sinnvoll 
finden, vom Veranstalter ein Sicherheitskonzept zu verlangen und ihn an den Kosten der 
Sicherheitsmaßnahmen zu beteiligen. Wir bitten Sie, dies zu prüfen. 
 
Leider nehmen auch die Zahlen der Einbrüche oder Trickdiebstähle zu. Regelmäßig wird in den Medien 
davor gewarnt. Durch eine verstärkte Polizeipräsenz würde den Tätern ihre Straftat erschwert und 
unseren Bürgern würde es mehr Sicherheit geben. Daher bitten wir darum, dass zukünftig die Polizei 
verstärkt, aber zu unregelmäßigen Zeiten in Radevormwald Streife läuft.  
 
Wir wissen, dass dies alles nicht alleine in der Hand der Stadt Radevormwald liegt.   
Aus diesem Grund bitten wir Sie, dass Sie sich bei unserem Landrat dafür einsetzen, dass zukünftig die 
Polizei für diese Aufgaben hier eingesetzt wird. Wir sehen die Notwendigkeit des Einsatzes der Polizei 
alleine schon deshalb, da nur die Polizei im Bedarfsfall Personenkontrollen durchführen darf und somit 
z.B. Stich- oder Schusswaffen abnehmen kann, bevor sie eingesetzt werden können. 
 
 
Unser Ziel ist es, dass unsere Bürger wieder gerne und entspannt in unserer Stadt leben und 
zusammenkommen können. Wir bitten Sie dabei um Ihre Unterstützung. Vielleicht können Sie uns in der 
nächsten Ratssitzung schon Näheres dazu sagen. Haben Sie vielen Dank für Ihre Mühe. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Annette Pizzato 
Fraktionsvorsitzende 


